



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

chirurgiens

Question écrite n° 3543

Texte de la question

M. Jean-Paul Dupré attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur la nécessité d'un effort accru en matière de recrutement de chirurgiens dans les établissements hospitaliers publics. Début 2007, 3 850 chirurgiens exerçaient dans les établissements publics toutes disciplines chirurgicales confondues. Derrière ce chiffre se cachent des réalités diverses. En effet, le manque de chirurgiens se fait cruellement ressentir dans de nombreux établissements. On évalue à 450 le nombre de postes de chirurgiens vacants à ce jour. Cette situation appelle un effort accru en matière de recrutement ce qui suppose une revalorisation des carrières pour les rendre plus attractives pour les étudiants en médecine. Il lui demande si elle compte prendre des mesures en ce sens avant qu'il ne soit trop tard.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Dupré](#)

Circonscription : Aude (3^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 3543

Rubrique : Fonction publique hospitalière

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 août 2007, page 5321

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)